
Auguri WeRef!

Tornando  indietro  di  366  giorni,  il  1°  gennaio  2016  alle
18.32, WeRef si accendeva nel Web. Pochi ci hanno scoperto
subito, molti lo hanno fatto piano piano.
La famiglia dei nostri lettori è cresciuta nel tempo. Spesso
mi  domando  se  gli  articoli  siano  noiosi  o  scarsamente
interessanti, oppure se gli argomenti siano troppo difficili o
addirittura  ostici,  se  le  uscite  siano  troppo  o  poco
frequenti. Abbiamo attraversato momenti difficili, l’esposto
nei  nostri  confronti,  l’ufficio  inchieste,  il  processo
federale! Cose che ci aspettavamo, sicuramente non nei termini
e nelle accuse che ci sono state mosse, decisamente pesanti ed
offensive. Ma tutto si è risolto, come auspicato nelle nostre
memorie difensive, senza alcun provvedimento vista la natura
didattica e divulgativa del nostro lavoro, sempre asettico e
mai  offensivo.  Gli  attestati  di  stima  e  gradimento  sono
arrivati dai posti più disparati, anche dall’estero, e da
persone  inaspettate:  dirigenti,  agenti,  giocatori,
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giornalisti, fotografi! I nostri più affezionati lettori sono
Allenatori e Ufficiali di Campo: in generale persone attente
alle  regole!  Abbiamo  ricevuto  diverse  proposte  ed  aperto
alcune  collaborazioni  importanti,  a  cui  speriamo  di  dare
miglior seguito nel corso del prossimo anno. I nostri post
sono “rimbalzati” su siti e pagine face book, anche al di là
dell’atlantico.  Un  articolo  è  comparso  sul  divulgatissimo
“Refereeing” e i nostri articoli pubblicati su “Superbasket”
per gentile concessione dell’editore (Grazie Giampiero!) resi
disponibili per tutti i nostri lettori in forma originale. La
Televisione e la stessa FIBA hanno aperto al grande pubblico
cercando  di  spiegare  situazioni  di  gioco  e  decisioni
arbitrali. Questo ci fa pensare di essere sulla strada giusta,
con l’orgoglio di averne anticipato i tempi. Continueremo a
guidare i nostri lettori attraverso il labirinto delle regole,
spingendoli  a  pensare,  perché  non  vogliamo  semplicemente
arbitrare  delle  clip!  Vorremmo  riuscire  a  trasmettere  la
voglia  di  capire,  approfondire  e  discutere  dando  spunti,
consigli,  soluzioni.  Abbiamo  risposto  a  molti,  spesso
privatamente, continueremo a farlo, perché nessuna domanda è
stupida o banale e, soprattutto, una risposta può sgombrare
molti dubbi e qualche nuvola. Abbiamo in mente alcuni progetti
interessanti che pensiamo di concretizzare nel 2017. Auguri a
noi ma soprattutto Auguri a voi per un altro anno pieno di
Basket!


